



Hallan a narcoenlace credencial legislativa

ABEL BARAJAS

Identificado por la FGR como el presunto enlace de los Cárteles del Golfo, Sinaloa, Tepito y el “Cártel Nuevo Imperio”, a Hugo Enrique Cruz Hernández, “El Barbas”, le aseguraron una credencial que lo acredita como asistente legislativo de la Cámara de Diputados.

El supuesto narcotraficante fue aprehendido el domingo pasado en el edificio “B Grand Reforma”, en la Calle José María de la Fragua 13, en la colonia Tabacalera de la Ciudad de México, a unos pasos del Monumento a la Revolución.

Actualmente, Cruz Hernández se encuentra en el Penal Federal de Ocampo, Guanajuato, y permanecerá internado durante su proceso por delincuencia organizada, con la finalidad de cometer delitos contra la salud.

De acuerdo con informes judiciales, además de dos teléfonos celulares, un vehículo y dinero en efectivo, los agentes de la Policía Federal Ministerial de la FGR le aseguraron una credencial expedida por la Cámara de Diputados que lo acredita como asistente legislativo.

Autoridades consultadas no especificaron si ya fue verificada la autenticidad de esta identificación y, de ser el caso, si Cruz Hernández trabajaba para un diputado, un grupo legislativo o estaba contratado por la Cámara.

El nombre del presunto narcotraficante no aparece en los directorios que pueden ser consultados en la página de internet de la Cámara de Diputados, desde el personal de jefes de departamento hasta superiores jerárquicos, además de los empleados de la Mesa Directiva.